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Résumé –  
Le but de ce travail est d’étudier l’interaction d’une couche limite avec deux cavités et de 
caractériser la structure dynamique de l’écoulement. Pour le cas d’une seule cavité large, la 
structure assure l’existence d’une grosse recirculation où il y a la naissance de deux 
tourbillons; une petite au pied de la première marche et l’autre plus grande qui couvre toute 
la cavité avant de s’échapper après recollement. Ce phénomène a été bloqué, dans le 
deuxième cas, par l’existence de l’obstacle et la création d’une nouvelle cavité. L’étude des 
profils des vitesses, dans les différentes sections du domaine, montre que le profil d’entrée 
n’est plus laminaire. 
 
Abstract –  
The aim of this work is to study the interaction of a boundary layer with two cavities and 
characterize the dynamical structure of the flow. In the case of a single cavity large, the 
structure ensures the existence of a large recirculation where there is the birth of two 
vortices: a little at the foot of the first step and the second largest, which covers the cavity 
before to escape after recollement. This has been blocked, in the second case, by the 
existence of the barrier and the creation of a new cavity. The study of the profiles speeds, 
in different sections of the area shows that the profile of entry is more laminar. 
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